

Unser Fotofreund Volker Klaukien ist gestorben

Am 7.03.2025 verstarb nach langer Krankheit unser Ehrenmitglied Volker Klaukien.

Seit 1978, zwei Jahre nach Gründung, gehörte er unserem FOTO-Klub JENA'78 an. Aus gesundheitlichen Gründen trat er am 31.12.2023 schweren Herzens aus dem Klub aus. Auf Grund seiner Verdienste für den Klub wurde er zum Ehrenmitglied berufen.

Viele Jahre arbeitete Volker im Vorstand des Klubs, wie auch im Vorstand der Gesellschaft für Fotografie Thüringen mit.

Ende der 80-er Jahre, in die Zeiten des Umbruchs hinein, absolvierte er in Rudolstadt die Spezialechule für Fotografie. Daraus resultierten wertvolle Impulse zur Bildgestaltung und Bilddiskussion für unseren Klub, was wesentlich zur künstlerischen Entwicklung beitrug. Mit seinen Fotos und Beiträgen gestaltete und bereicherte er viele Jahre das Klubleben. Er war ein engagierter, kreativer und einfühlsamer Hobbyfotograf.

Wir sind traurig und tief betroffen. Seine Fotos bleiben und er uns in guter Erinnerung.

Deine Fotofreunde vom FOTO-Klub JENA'78 e.V.

